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本报讯（记者 于文博） 11月8日，市民
王先生向记者反映，因为没有路灯，市区燕
山北路部分路段晚上光线昏暗，给经过此处
的市民带来不便。当天晚上，记者对此进行
了采访。

11月8日晚上8点左右，记者来到燕山北
路王先生反映的路段，看到该路段南边、北
边都有路灯，相隔均匀，但这个中间路段没
有路灯。

记者用脚步粗略丈量，南边和北边两段
路的路灯间距在30米左右，而中间缺失路灯

的路段，约200米。
这段路光线微弱，记者步行时只能看清

脚下的路，看前方的车辆时，只能凭车灯判
断位置。

记者还看到，车辆和行人经过此处时，
都小心翼翼。

“这一片有好几个比较大的小区，住着不
少人。光线这么暗，平时还有很多车辆经
过，我们晚上出门都特别小心。”给本报打电
话的市民王先生告诉记者，因为晚上看不清
路，曾经有人骑车经过时摔倒。年轻人还好
点，晚上老年人都不敢到这边散步。

“燕山北路其他地方的路灯都好好的，就
这一段没有路灯，希望相关部门赶紧处理一
下，别让大家摸黑了。”采访时，多位附近居
民说。

11月 9日，记者将此事反映给市路灯管
理处。市路灯管理处一位负责人告诉记者，
燕山北路没有安装路灯的路段，上方有高压
线。按照相关规定，出于安全考虑，高压线
下不能安装路灯。

该负责人告诉记者，针对王先生等附近
居民反映的情况，他们会将燕山北路附近路
段的路灯调高亮度，为该路段提供光照，方
便市民出行。

本报讯（记者 张玲玲）最近几天，家住
市区淞江路文萃满庭芳小区的居民很是烦
恼：物业公司撤走后，小区内垃圾成堆无人
清理，大门敞开随意出入……

“小区乱套了！再这样下去小区真没法住
了，希望能有人来管管。”11月 10日，文萃
满庭芳小区一位居民说。

【小区】
垃圾成堆无人清理

11月 9日上午 10点，记者来到文萃满庭
芳小区，看到小区大门及旁边的人行通道敞
开着，旁边的门卫室却紧锁着，谁都可以随
意出入小区。

进入小区，记者发现每个垃圾桶里都塞
满了垃圾。垃圾桶四周，也堆积着各种生活
垃圾，散发出酸臭气味。

“一出门，就感觉自己跟住在垃圾场里一
样。”正在倒垃圾的居民刘阿姨说，“你看，
这垃圾堆得像一座小山，可家里的垃圾桶满
了，没办法，还得往这儿倒。”

采访中，记者遇到一名安装窗纱的小
贩，骑着电动三轮车在小区里转悠，三轮车
上的喇叭，循环播放着“安装窗纱”的吆喝
声。

“没有人看大门，谁都能进入小区，我们
一点儿安全感都没有。”几位居民说。

除了卫生和安全问题，高层住户还有更
多担忧。

“我现在最担心的是电梯，万一电梯停运

或出故障了，我们该咋办？”住在6号楼17层
的田女士说。

【物业】
合同到期亏损严重

小区门卫室的墙上，贴着一张“温馨提
示”，称小区物业于2016年10月31日24时退
出，之后将不再提供服务，请各位业主做好
自身的安全防范工作。

“温馨提示”右下角的署名为“文萃满庭
芳物业管理处”。

随后，记者联系到了该物业公司的相关
负责人陈经理。

“一是合同到期了，二是物业费收不上
来，公司亏损严重，无力经营。经过研究，
公司决定撤出该小区。”陈经理说，关于物业
费用的相关清单，他们已经交给小区业主委
员会。

【社居委】
小区咋管业主决定

没有物业，小区的卫生、安全问题如何
解决？

11月 9日，记者从市住房保障和房屋管
理局郾城分局物业科了解到，该小区的相关
事宜正由沙北街道昆仑路社居委协调处理。

“我们目前能做的工作就是协调，争取延
长高层电梯的运行时间，多方打听为小区介
绍新的物业公司，安抚小区居民的情绪等
等。”昆仑路社居委主任李展鹏告诉记者。

“这两天，我们就准备在该小区楼栋上张
贴通知，动员居民先交卫生费，再与环卫部
门结合，清理小区内的垃圾，至少保持小区
干净卫生。”李鹏展说，“下一步，小区聘请
哪家物业公司或者是居民自治，则要由小区
业主来决定。”

物业一撤 小区就“乱了套”
社居委：协调解决垃圾问题；将来小区管理由业主决定

市区淞江路

市区燕山北路部分路段

只因上有高压线 没有路灯光线暗
市路灯管理处：调高旁边路灯亮度，方便市民出行

到了晚上，该路段没有路灯，光线昏
暗，与旁边路灯明亮路段差距明显。

本报记者 于文博 摄

漂亮的汽车漂亮的汽车、、楼房楼房，，与无人清与无人清
理的垃圾形成巨大的反差理的垃圾形成巨大的反差。。

本报记者本报记者 张玲玲张玲玲 摄摄

本报讯（记者 齐 放）“孩子抱着我，
一直都不愿意松手，那一刻，我感觉他们非
常需要关爱和拥抱……”11月 10日上午 10
时 30分许，在市儿童福利院，爱心人士张
小丽眼含泪水对记者说。

11 月 10 日上午，我市 20 多名爱心人
士，为市儿童福利院140多名孤残儿童送去
一批尿不湿、饼干和衣服。

当一箱箱尿不湿搬下车时，市儿童福利
院相关负责人激动地说：“太感谢大家了，
尿不湿是我们用量最大的东西，许多孩子智
力发育不正常，一天要用几片尿不湿。”

20多名爱心人士为孩子们送去了 3600
片尿不湿，13件食品，30件冬装，以及 40
公斤卫生纸。此外，爱心人士还和孩子们聊
天、做游戏（如图）。

张小丽给5岁的亮亮蛋糕吃，还给他穿
上新衣服。亮亮高兴地搂着张小丽，久久不
愿放手。张小丽对他说：“你喜欢阿姨吗？
以后我多来陪陪你好不好？”亮亮笑容满
面，点头答应。

“我们这个爱心团体的宗旨是帮助特困
儿童。”爱心人士王大阳说。市儿童福利院
相关负责人说，爱心人士捐赠物品时，可以
先到网上看一下孩子们需要哪些物品。

本报讯（记者 朱 红） 11月1日，本报
15版刊发 《九旬“不倒翁” 学会玩微信》
一文后，市民纷纷为齐丽甫老人点赞，特
别是他用 10年时间编写齐氏族谱的事，更
是让读者佩服不已。11 月 10 日，记者获
悉，《召陵齐氏族谱》已被市档案馆收藏。

几天前，市档案馆征编科科长谢冰联
系了记者，称读了《九旬“不倒翁” 学会
玩微信》 后，对齐丽甫老人编写的齐氏族
谱非常感兴趣，希望收藏。谢冰和市档案
馆副馆长周纳新沟通后，邀请齐丽甫老人
带着《召陵齐氏族谱》到市档案馆商谈。

11月9日，齐丽甫老人在孙女齐彤的陪
同下来到市档案馆。经过商谈，齐丽甫老
人高兴地将 《召陵齐氏族谱》 赠送给市档
案馆。市档案馆给齐丽甫老人发放了荣誉
证书。“太高兴了！市档案馆收藏我编写的
族谱，是对我的一种肯定。”齐丽甫老人拿
着荣誉证书对记者说。

周纳新告诉记者，目前市档案馆已经
收藏党氏家谱、张氏家谱等。这本 《召陵
齐氏族谱》，丰富了馆藏，对研究家谱文化
有一定价值。

■《九旬“不倒翁”学会玩微信》后续

《召陵齐氏族谱》
市档案馆收藏
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